
◎　日時　　２０２３年　４月１３日（木）　２２：３０～
◎　場所　　ZOOMにてオンライン開催

出席　：　３０名　／欠席　：　１８名　／委任　：　６名　／計　：　５４名（兼任２名）

会長 石川

副会長 樋口、木下、朝増、加藤（義）、水出

監査 正藤、石原

全国事務 藤原、保坂、細目

総務 岩田、菊池、武本、橋口、後藤

財務 羽村、森、毛塚、水口

渉外 三上（和）、木村、槇、坪井、林、櫻井（美）

競技 中川、櫻井（朝）

技術 歩浜、小野、加藤（裕）、恩田

広報 田中、川口、渡辺、加島、遠藤、八束

配券 鈴木、八重樫、池本、宮藤、有原

事業 菅野、高田、橋本

統括 山本、手塚

ブロック長 青田、藤井（俊）、恩田、藤井（洋）、中川、三上（芳）

庶務 飯塚、山口

議長　：　加藤義人

書記　：　加島久乃　／議事録署名人　：　岩田亮二

★白門保険の「団体保険」案内

全日本プロフェッショナル競技ダンス選手会団体保険担当の梅澤様よりご挨拶と説明

◎病気や怪我により働けなくなった場合の所得減少に対する補償
◎団体所得補償保険なので一般的な保険より割引率が良い

⇓
加入人数が１００名超であれば１０％の割引
※但し１００名を割ると５％の割引

更新月は５月で、現在１００名を切ってしまっている為加入者を募集中

（保険支払実績）
・１年間で１４件の保険請求あり（１５人に１人の割合）
・コロナ罹患による請求（平均６万）
　軽症から重症までカバーするのでMAX１３０万、最大１年間の所得補償がされた

≪JPCL会員からの質問≫
・現在ダンスの他保険に加入中で５％割引だがどちらが得か　　
　　　　　↳ 内容等詳細が分からないので回答はできない

【白門保険連絡先】メール ：　info@hakumon.com
TEL ：　03-3418-0071

❏　 第３０１回定例理事会 　❏



❶各部報告

全国事務局
・通常の連絡業務を行いました。

総務部
・通常の業務を行いました。
・宣誓書フォーム記入していない理事の先生は記入してください。
・会員証の発送がかなり遅れておりますが今週中にはブロック長宛送付できると思います。

財務部
・不正防止の為、部員相互の月例残高照会を行いました。
・JPCL カップの会計業務を行っています。
　未精算の方はお急ぎください。
　（担当：森先生）
・広報部と連携して賛助会員費（会報誌購読年会費）の会計業務を行なっています。
　（担当：水口先生）
・ユニバーサルのプログラム広告を振込みました。
・４月の競技会支援金を振込みました。

渉外部
・日本インターの出場申し込みを受け付けております。
　出場予定の先生は早めのお申し込みをお願い致します。

競技部
・特に報告事項ありません。

技術部
・特に報告事項ありません。

広報部
・会報誌３月号を作成しました。
・HPの更新を行いました。



配券部
・２０２３JPCLカップのチケット販売ありがとうございました。
　招待を除いてチケット販売数トータル２０３枚でした。
　来年もご協力よろしくお願いいたします。
　（担当：宮藤、池本）

・４月２３日(日)の通常競技会のJPCL優待券の申し込みを受け付けています。
　お知らせが早過ぎて申し込みが少なく再募集中です。（現在２１名であと２９名分あり）
　（担当：鈴木）

事業部
・ブログ、各SNSの更新を行いました。
・JCFアワードのノミネート選手への連絡業務を行いました。

ブロック統括部

◎東関東 特に報告事項ありません。

◎西関東第一 特に報告事項ありません。

◎西関東第二 特に報告事項ありません。
会員証がまだ届きません。　⇒　今週中に発送予定（総務部）

◎南関東 ※ブロック長欠席により不明（委任なし）

◎北関東第一 ＬＩＮＥにて理事会の報告をしました。
特に質問はありませんでした。

◎北関東第二 ＬＩＮＥにて理事会の報告をしました。
特に質問はありませんでした。

※石川会長より各ブロック長へ
　対面での会議は困難とは思いますが、できるだけ会議の内容等をＬＩＮＥで連絡し会員の
　意見や質問等を吸い上げ次回理事会に持ってきてください。

監査部
・特に報告事項ありません。



庶務部
・特に報告事項ありません。

❷JCF理事会報告（木下）

４／１２開催会議に出席 

＜３月１２日　ユニバーサルグランプリ報告＞

・ 無事に終了  。 ありがとうございました 。
・ 選手の出間違いがあり導線など工夫が必要 。
・ YouTube 配信のアンケートを行いました。
　アンケート 回答 ４０ 件 

楽しめた　　　　　６０％
普通　　　　　　　　２０％
楽しめなかった　１０％

※当日の視聴数は1千程度で現在は２万回 
　日程が近い競技会が増えたので前回より少なくはなっている

・ ハッピータイムは当日１９名の参加がありました。
・ 来年度は３月１０日予定です。

＜４月２３日　東部日本選手権＞

・ マスク着用は任意 とします。 消毒と検温は行います 。
・ 入場券が出来たので販売のご協力をお願いします。
・ いつも出場料を振り込まない選手がいるので、ブロック連絡で必ず事前に振り込む様選手会から
　連絡をお願いします。

＜５月７日　関東ボールルーム選手権＞

・ 昨年と同様に行います。

＜５月２１日　東京ボールルーム　台東館＞

・ 当日三社祭が行われるため交通規制に注意してください。

＜６月１１日　全関東＞

・ アマチュアシニア８０が追加 されました。
・ シラバスが承認 されました。

＜６月２５日　JCFカップ／統一シニア選手権＞

・ チケット販売 、選手広告のご協力をお願いします。
・ 今回 準々決勝 から賞金が出ます。
・ 宇都宮選手権 、統一シニア選手権へ積極的にご参加お願いします。
・ 開始は１０：００からで 閉会は ２０：００の予定です。
　駅からマイクロバスが１台、８：００から出ます。
・ 打ち上げを予定 していますが、新幹線の最終 が２２：３０／２２：５４になりますので、それに
　合わせてバスを出します。
・ アマデモ申込みにまだ枠がありますのでよろしくお願いします。



＜１０月１日　後期東部日本＞

・ １１月２６日に日程変更されました。

＜１１月３日　マダム・ローカップ＞

・ 実行委員長が宮嶋先生に決まりました。

＜NDCJ＞

・ JDC選手会より統一全日本へ出場できるように嘆願書の提出がありました。
　（現在１６組の出場希望があります）
・ 競技委員長が宮嶋先生になりました。

＜WDT＞

・ 会員証を本日送付いたしました。
・ 講習会を行います。講師：織田先生 受講料：会員 ￥3,000／ 一般 ￥5,000
・ 横道先生の移籍が完了しました。

＜NDB＞

・ 25周年記念晩餐会を１０月２２日に行います。

＜JPCL＞

・JPCLカップへの参加、ご協力のお礼をしました。

【次回は５月１０日　２２：３０～】

❸NDCJ報告（石川）

３／２０(月)　１４：００～１５：３０

◆９/３(日)ギャラクシーマスターズ西日本ダンス選手権大会
NDCJ公認申請→承認

◆競技委員会
競技委員長
JBDF の馬渕先生→JCFの宮嶋先生に交代

◆学連OBOG戦　３/１８(土)
２５０組の参加。ご協力ありがとうございました。
次回は２０２４年３月１６(土)に浜松町館で開催予定。

◆選手会より

及川(JBDF)
≪ABDCの初回会議がZOOM開催≫
　今年も基本方針は上部団体がNDCJから分かれてしまっている現状はあったとしても選手は引き
　続き結束をしていく。
　今後も選手が出たい試合に出られるように働きかけていく。
　JBDF全国選手会からアジアオープンに出たいという要望が多くある。



　強行手段を使わなくて済むようにきちんと話し合いをしていきたい。

⇓
NDCJ回答
　色々な要求は選手会を通して欲しい。
　個人的なパフォーマンスだと応える事が出来ない場合がある。

上脇（JDC）
　JCDCからの要望
　６月１７日・１８日に開催される日本インターについて、現在JDCの登録選手は出場資格の条件に
　当てはまらない事は承知しているが、先日出場許可に関する嘆願書を提出させていただいた。
　ご検討いただきたい。

⇓
NDCJ回答
　JDCは上部組織として選手を他団体の試合に出してあげようという努力をしていないように感じ
　る。選手を出してあげたい思いはみんなある。（移籍の方法もある）
　JDCが過去に出した声明文に対する謝罪文だけは少なくとも欲しい。

⇓
上脇
　選手会からもJDCに他団体との話合いを再三要望している。

⇓
NDCJ回答
　嘆願書を見てから検討する。
　財団はそもそもABDCを認めていない。
　グループとしては認めているが、労組的な役割をしているものなら認めてはいない。

◆WDC関連
鳥居瑶子先生副会長へのノミネート完了。

◆その他
NDCJのホームページをリニューアルした。

◆次回NDCJ
４/２４(月)　１４：００～

《競技委員会》
３/２０(月)　１８：００～１９：３０
ほぼ管理委員会と同じ。

◆統一の実行委員長
宮嶋秀行（JCF）
海外審査員４名のうち３名が決定した。

昨年の収支決算が出た。例年よりは入場券収入が少ない。
今年もJDCの選手がなければ同じ収支予想。これしか黒字になる試合がないので考えて行き
たい。



❹ABDC報告（石川）

・３/１４（火）第１回目の会議をZOOMにて開催。
　

❺JPCLカップ（池本）

・皆様お疲れ様でした。無事に終了し有難うございました。
・黒字になりました。
・来年の実行委員長は田中航介先生となりますので宜しくお願い致します。
・その他何かご意見/連絡事項等あれば池本ｏｒ田中までご連絡ください。

❻JCFカップ宇都宮（石川）

（JPCLからの補助金出資について）
・宇都宮は近郊なので出すべきかどうか　※横浜の時でも出した実績あり

↳　賛成多数により承認（カップル１万円）

・併催で宇都宮選手権もあるので是非ご参加を（矢部先生より）

➐その他
≪ユニバーサルについて≫

　格安チケット席（立見）で入場されているお客様の前に選手が知らずに立ってしまっていた。
　入退場の導線をもっと考えるか、選手に立ち位置等の注意を徹底した方が良いと思う。

⇓
　次回のJCF理事会で伝える。

≪試合撮影時の三脚使用について≫

　三脚の使用は禁止という事であったと思うが、今後自分の試合を自分で撮影したい人はどうし
　たらよいのか。

⇓
※理事会翌日に石川会長から海宝先生に確認

↳　「飛天会場は三脚禁止としているが、その他通常競技会会場ではその限りでは
　　ない為、観客や安全面への配慮をすれば使用は許可している」との事で理事の
　　グループＬＩＮＥに連絡が入った。

≪練習会のイベント化について≫

　以前検討されていたこの件は金額面でペンディングとなっていたと思うが、例えばそれをJCF
　やNDBに協力を求める事はできないのか。

⇓
　コストパフォーマンスを執行部でも再度検討したところ、金額をかけずに練習会のみ続ける
　という結論に至った。



★次回理事会は５月１１日（木）。時間は２２：３０～ZOOMにて開催予定。

議事録署名


